

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wrwb,

Segala Puji dan Syukur Penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan pertolongan-Nya lah maka karya tulis yang berjudul "Perumusan Strategi Bisnis di PT Howezen Indah Industry" ini dapat diselesaikan sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan di Universitas Mercu Buana Program Pascasarjana Program Magister Manajemen konsentrasi Manajemen Sumber Daya Manusia.

Hadirnya Program Konversi Energi dari Minyak Tanah ke LPG tentunya membawa berkah bagi sebagian besar pemain produk kompor gas. Program ini memberikan peluang meningkatnya omset jual perusahaan. Namun, berakhirnya Program Konversi ini tentunya membawa juga ancaman-ancaman yang apabila tidak dapat disingkapi dengan baik akan membahayakan kelangsungan perusahaan. Untuk itulah penulis mengajukan diri kepada salah satu perusahaan OEM kompor terbesar di Indonesia, PT Howezen Indonesia, untuk melakukan analisis perumusan strategi bisnis perusahaan terutama dalam menyingkapi ancaman berakhirnya Program Konversi Energi.

Penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sangat mendalam kepada Dr Ade Ahmad Rozi, MBA selaku dosen pembimbing penyusunan Karya Akhir ini. Terima kasih atas kesediaan untung meluangkan waktu, mencurahkan pikiran dan

tenaga, serta memberikan masukan-masukan yang sangat bermanfaat kepada Penulis agar Karya Akhir ini dapat diselesaikan dengan baik.

Bersama ini pula Penulis menyampaikan rasa terima kasih dan hormat atas segala bantuan dan dukungan yang diberikan untuk dapat menyelesaikan Karya Akhir ini:

1. Ibu Lam Siu Hing, Bpk. Andre Widjaya, dan Bpk. Andreas, selaku jajaran direksi dan pemilik PT Howezen Indah Industri yang telah memberikan izin dan meluangkan waktu serta pikirannya dalam melakukan proses perumusan strategi bisnis
2. Selvi, Budi, Lingga, Yongki, dan teman-teman kuliah di Mercu Buana yang tidak dapat Penulis tuliskan satu persatu atas dukungan dan saran yang telah diberikan selama ini
3. Bp H. Solichin dan Ibu Dra Yenni Nurhayati, selaku orang tua penulis yang telah memberikan dukungan moral dan doa yang senantiasa menyemangati Penulis
4. Nani Susilowati, istriku, serta Salma dan Faza, permata hatiku, yang telah memberikan pengertian, semangat, doa dan pengharapan kepada Penulis selama ini.

Penulis sadar bahwa tidak ada yang sempurna di dunia ini. Untuk itu kritik dan saran yang membangun senantiasa Penulis harapkan guna semakin menambah serta memperbaiki wawasan dan cara pandang Penulis kedepannya.

Semoga Karya Akhir ini bermanfaat kepada pembaca pada umumnya dan pada Penulis pada khususnya.

Wassalamu'alaikum wrwb,

Darmawan Joko Pramono